

En ligne directe avec ...



Bernard PROVO
Maire

Mesdames,
Mesdemoiselles,
Messieurs,

L'année 2006 a vu la réalisation de deux grands projets :

- La construction d'une nouvelle halte garderie qui a augmenté la capacité d'accueil de 25 à 39 enfants.
- La construction de vestiaires au stade Deméyère qui a permis l'homologation du stade, construit en 2003.

En 2007, deux autres projets verront le jour :

- L'extension de la mairie rendue possible par l'acquisition de l'immeuble, 3 rue Henri Bouchery.
- La réalisation d'équipements municipaux, d'un stand de tir, d'une salle polyvalente et de quelques habitations suite à l'acquisition du terrain situé entre les chemins de l'Oris et de la Coeuillerie.

Le budget 2007 a été élaboré comme nous le pratiquons depuis 2002, c'est-à-dire en examinant minutieusement chaque dépense, de l'achat du crayon et de la gomme jusqu'aux postes budgétaires les plus élevés : personnel, chauffage, éclairage, écoles ...

Depuis le transfert de la taxe professionnelle à la communauté urbaine de Lille, notre potentiel financier diminue chaque année, ce qui réduit également nos recettes.

Grâce à notre gestion rigoureuse, pour la troisième année consécutive, les taux des trois impôts locaux n'augmenteront pas en 2007. De même depuis 2003, nous n'avons pas contracté d'emprunt, ce qui nous a permis de diminuer nos remboursements et de faire passer la dette communale de 5.078.730 à 3.019.615 €, en cinq ans !

En matière d'urbanisme, des projets sont en cours et d'autres sont à l'étude : rue Edouard Agache (à l'emplacement de Plastinor), ZAC rue de la Prévôté, chemin de l'Oris.

De nouvelles entreprises s'installeront cette année sur la zone d'activité de l'Horloge : l'atelier automobile Opel ainsi que l'entreprise d'assainissement et de vente de piscines TVL. « Col de cygne », actuellement rue Edouard Agache, et MT2i, entreprise d'électricité, arriveront par la suite.

Notre commune continue de se développer harmonieusement pour le bien de ses habitants.

Très cordialement
Votre maire
Bernard PROVO

L'emplacement de l'atelier automobile OPEL



La future entreprise TVL

Annick LIGOREAU

partage son expérience de nounou

Annick LIGOREAU, Pérenchinoise, vient de publier un ouvrage, Nounou. Dans celui-ci, elle fait revivre les 34 années durant lesquelles elle a exercé le métier d'assistante maternelle qu'elle a débuté en 1971.



Nounou, le témoignage d'une vocation Annick LIGOREAU

Collection *Les mots de la vie*
Editions SAINT MARTIN
130 pages
ISBN : 978-2-916766-01-0
Prix : 16 euros

« Ne connaissant pas ce métier, j'ai contacté les services sociaux pour avoir des renseignements. Obtenant l'agrément, j'ai commencé assez vite et c'est venu tout seul grâce à l'amour que j'ai pour les enfants ! », souligne t-elle. Jusqu'en 2005, Annick et Claude, son mari, ont gardé près d'une centaine d'enfants : « C'est ensemble que nous nous occupons d'eux. Les journées étaient bien remplies et il y avait de la vie dans la maison ! Nous leur avons appris à marcher et à devenir autonomes ».

Désirant partager leurs souvenirs avec d'autres professionnelles, mais aussi avec des mamans, ils ont écrit un livre reprenant les épisodes marquants : « Il était important pour nous de partager notre expérience, d'apporter des conseils et de valoriser cette profession qui mérite d'être reconnue et respectée ».

Bienvenue à notre nouvelle conseillère municipale

Philippe SALIN ayant présenté sa démission, le conseil municipal a procédé, lors de sa réunion du 28 mars, à l'installation d'Evelyne CROCETTA.

Elle siègera dans les commissions "Fêtes et cérémonies" et "Travaux - environnement - cadre de vie", ainsi que dans les organismes suivants : SIVOM Alliance Nord - Ouest en qualité de 3^{ème} suppléante, Office Municipal de la Culture et des Loisirs, Caisse des loisirs, Comité technique paritaire et sera déléguée au sein de l'Alliance Pérenchinoise et de l'Harmonie Agache.



Le prince Michel 1^{er} de Pérenchies reçu avec les honneurs



A l'occasion du carnaval d'Overath des 17, 18 et 19 février, le prince Michel 1^{er} de Pérenchies ainsi qu'une délégation de l'association « Les Amis d'Overath » ont été invités à participer aux festivités de trois des communes faisant partie de la Communauté de Communes d'Overath.

Daniel Balloy, Président de la commission des Jumelages, invité par son homologue allemand Siegfried RAIMAN et par la Vice Présidente Yvette DAHLER, a été reçu ainsi que la délégation pérenchinoise, par les organisateurs de Marialinden, Overath et Steinenbruck.

Notre Prince prit place dans chacun des trois chars. Les ovations en son honneur ont démontré toute la vitalité des contacts et échanges entretenus avec nos amis d'outre Rhin.